

Artikel der  
Pirmasenser-Zeitung vom 2.1.2014:

### **Musikalische Geschenke verteilt**

Das Accordeon-Ensemble "accordeonissimo" hatte sich einen Gast aus Finnland eingeladen

Manfred Baudisch, Landesvorsitzender des Deutschen Harmonika-Verbandes zeichnete Monika Stobel, Elke Metz und Ralf Bethke aus. Gerne war der Landesvorsitzende des Deutschen Harmonika-Verbandes Rheinland-Pfalz Manfred Baudisch in die evangelische Kirche nach Wilgartswiesen gekommen, um im Rahmen des weihnachtlichen Konzertes des Akkordeon-Ensembles "accordeonissimo" verdiente Mitglieder auszuzeichnen. Musik schenken, wollte das Ensemble den zahlreichen Besuchern in dem stimmungsvoll geschmückten Gotteshaus. Die Geschenke, nicht nur vom Ensemble, sondern auch von Heli Siekkinen aus Finnland und den Kindern der Grundschule Wilgartswiesen wurden begeistert angenommen und mit Applaus bedacht. Neben anspruchsvollen Stücken wie der "Suite gotique" von Léon Boëllmann und "Jesus bleibt meine Freude BWV 147" von Johann Sebastian Bach, die vom Leiter des Ensembles und Dirigenten Ralf Bethke für die Akkordeoninstrumente arrangiert wurden, waren auch Werke von Domenico Scarlatti zu hören. Für dieses Konzert konnte Bethke Heli Siekkinen aus Finnland gewinnen. Sie bekam ihren ersten Akkordeonunterricht im Alter von drei Jahren und nahm mit sechs Jahren an ihrer ersten Meisterschaft teil. Seither lebt die Finnin ihre Musik mit allen Sinnen und haucht mit flinken Fingern den Tasten Leben ein, was sie auch in Wilgartswiesen unter Beweis stellte. Für 30 Jahre aktives Musizieren wurden von Manfred Baudisch Elke Metz und Monika Stobel mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Die silberne Verdienstmedaille für 40 Jahre im aktiven Dienst der Musik und die goldene Dirigenten-Nadel für 20-jährige Dirigentenarbeit erhielt Ralf Bethke. Bethke bekam außerdem noch die Hermann-Schittenhelm-Medaille als Würdigung seiner Verdienste um die Akkordeonmusik.